

**IMPLEMENTASI PEMBELAJARAN *BLANDED LEARNING*
MENGUNAKAN STRATEGI *HOME VISIT* PADA MATA
PELAJARAN BAHASA INGGRIS KELAS 3 MI
TARBIYATUT THULLAB KUDUS DI MASA PANDEMI
COVID-19**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)**

**Oleh :
Putri Diah Ayu Lestari
NIM 1710310101**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PRODI PENDIDIKAN GURU MADRASAH IBTIDAIYAH
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Jl. Conge Ngembalrejo PO BOX 51, Kudus 59322
Telp (0291)432677 Faks 441613

Email : tarbiyahkudus@gmail.com ; Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini, menerangkan dengan sesungguhnya bahwa skripsi Saudara/i atas nama:

Nama : Putri Diyah Ayu Lestari
NIM : 1710310101
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
Judul : Implementasi Pembelajaran *Blanded learning*
Menggunakan Strategi *Home visit* pada Mata Pelajaran
Bahasa Inggris Kelas 3 MI Tarbiyatut Thullab
Kudus di Masa Pandemi Covid-19

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak tanggal 17 Desember 2021 sampai dengan 9 September 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 9 September 2022
Dosen Pembimbing,


Zakiyah Isnawati, M.Pd.
NID. 197912222013042016



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**






Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322
Telp. (0291) 432677 Faks. (0291) 441613
Email: fakultas.tarbiyah@iainkudus.ac.id,
Website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i:

Nama : Putri Diyah Ayu Lestari
NIM : 1710310101
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
Judul Skripsi : Implementasi Pembelajaran *Blended Learning* Menggunakan Strategi *Home Visit* Pada Mata Pelajaran Bahasa Inggris Kelas 3 MI TARBIYATUT THULLAB Kudus di Masa Pandemi Covid-19

Telah diujikan pada 23 November 2022 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Prof. Dr. H. Ihsan, M.Ag.</u> NIP.196704041998031001 Ketua/ Penguji I	24 / 2023	
<u>Hj. Rini Dwi Susanti, M.Ag., M.Pd.</u> NIP.197408282005012008 Penguji II	19 / 2023	
<u>Rakanita Dyah Ayu Kinesti, M.Pd.</u> NIP.199103292001012020 Sekretaris Sidang	19 / 2023	
<u>Zakiah Isnawati, M.Pd.</u> NID.197912222013042016 Dosen Pembimbing	19 / 2023	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M. Si.</u> NIP.19781101200511002 Dekan Tarbiyah	19 / 2023	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Putri Diah Ayu Lestari**, NIM: **170310101** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 9 September 2022

Yang menyatakan,



Putri Diah Ayu Lestari
NIM. 1710310101

MOTTO

**“Seni tertinggi guru adalah untuk membangun kegembiraan dalam ekspresi kreatif dan pengetahuan”
Albert Einstein¹**

**“NANAKOROB I YAOKI KUWA RAKUNO TANE”
Jatuh tujuh kali bangkit delapan kali. Seperih apapun luka, sesulit apapun cobaan janganlah berfikir untuk menyerah. Penderitaan adalah bibit dari kesenangan. Tidak ada orang sukses yang tidak pernah diterpa cobaan dalam hidup.**



¹ <https://jagokata.com/kata-bijak/kata-seni.html>., dikutip pada hari Kamis, 12 Januari 2023

PERSEMBAHAN

Alhamdulillah puji syukur tak terhingga atas segala rahmat yang dianugerahkan Allah SWT, dalam penyelesaian tugas akhir skripsi. Terimakasih karena Engkau telah menghadirkan orang-orang baik disekelilingku yang selalu memberikan semangat dan doa kepadaku sehingga satu tanggung jawab telah terselesaikan dengan baik. Aku persembahkan karya ini kepada:

1. Orangtua tercinta Ibu Nusriah dan Bapak Ansori (Alm) , Abah Chalillurrahman orangtua luar biasa yang selalu ada untuku setiap saat, yang selalu mencurahkan doa-doa terbaiknya untuk kesuksesanku.
2. Dosen pembimbing saya Ibu Zakiyah Isnawati, M.Pd. yang sudah berkenan meluangkan waktu dan membagi ilmunya dalam membimbing dan mengarahkan proses skripsi saya.
3. Bapak Ibu guru dan dosen yang pernah mengajar dan membagikan ilmunya kepada saya, semoga ilmu yang saya dapatkan berguna bagi agama, nusa dan bangsa
4. Bapak kepala Madrasah beserta staf pendidik MI Tarbiyatut Thullab Kudus yang telah membantu proses penelitian saya.
5. Kakak tersayang mas Aris, mas Iful, Mbak Ika yang selalu mendukung dan memberi semangat hingga terselesaikannya skripsi ini.
6. Sahabat-sahabat saya Feba Forentia Raharnita , Syeicha Akamala, Fiki Fia Ardianti, Luthfi Nur Maulina yang telah mengisi memori persahabatanku dan memberi motivasi serta dukungan
7. Penyemangatku Muchammad Alwin Al Fahri yang selalu mendukung dan memotivasiku, menjadi sobat ngemil, sobat healing, sobat sambat.
8. Keluarga besar PGMI-C 2017 yang bersedia bertukar pikiran dan menjadi teman terbaik dibangku kuliah hingga selesai kuliah
9. Kepada semua pihak yang telah bersedia dengan tulus dan ikhlas mendoakan dan membantu dalam proses penyelesaian skripsi ini. Semoga Allah SWT selalu memberikan limpahan rahmat dan keberkahan pada kalian semua.

PEDOMAN TRANSLITERASI

Konsonan Tunggal						Vocal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa Tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	...َ	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...ُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/ 'a	ء		با	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/'a'	ء	A/a	بي	B
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Yā' nisban	
ز	Z/z	ق	Q/q	أب	Abb	فلكي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	Rabb	عا	'ālamiy
'Ain/Hamzah di belakang		'Ain/Hamzah di waqf		ال		Vocal Rangkap	
فَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	Al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gair>
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	Al-qadā'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئُ	Syai'un
Kata majemuk dirangkai			Kata majemuk dipisah			Tā' Marbutah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-di>n	سَاعَةٌ		Sā'ah	

KATA PENGANTAR

Segala Puji bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat, taufiq, hidayah serta inayahNya. Tak lupa sholawat serta salam selalu terlantunkan kepada Nabi Agung Muhammad SAW yang telah menuntun kita dari zaman jahiliyah menuju zaman islamiyyah, semoga kelak kita mendapatkan syafaatnya *ila yaumul qiyamah*. Berkah karuniaNya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi sebagai tugas akhir yang menjadi salah satu syarat guna memperoleh gelar sarjana (S.1) pada Fakultas Tarbiyah Program Studi PGMI IAIN Kudus yang berjudul: “Implementasi Pembelajaran *Blanded learning* Menggunakan Strategi *Home visit* pada Mata Pelajaran Bahasa Inggris Kelas 3 MI Tarbiyatut Thullab Kudus di Masa Pandemi Covid-19 “

Dalam penyusunan skripsi ini, banyak pihak yang secara langsung maupun tidak langsung telah membantu dan mendukung sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik, untuk itu penulis ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Prof.Dr.H. Abdurrohman Kasdi ,Lc.M.Si, selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus, atas kesempatan yang telah diberikan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
2. Dr. Muhammad Nur Ghufron, S.Ag., M.Si., Selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus, yang telah memberikan penulis kemudahan dan perijinan dalam menyelesaikan skripsi ini.
3. Retno Susilowati, M.Pd, Selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah Institut Agama Islam Negeri Kudus, yang telah memberikan kemudahan dalam menyusun skripsi ini.
4. Zakiyah Isnawati, M.Pd., Selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan fikiran untuk memberikan bimbingan serta arahan dalam penyelesaian skripsi ini
5. H. Nur Said, M.A., M.Ag., Selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin serta layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyelesaian skripsi ini
6. Para Dosen dan Staf Pengajar di lingkungan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang membekali penulis berbagai pengetahuan dalam penyelesaian skripsi ini
7. Bapak, Ibu Guru dan Staf pengajar di lingkungan MI Tarbiyatut Thullab Kudus tempat melakukan penelitian

8. Bapak,Ibu, Kakak, serta segenap keluarga yang telah memberikan doa dan semangat yang luar biasa dalam penyelesaian skripsi ini.
9. Serta teman-teman yang selalu memberikan kritik,saran dan bantuannya dalam penyelesaian kripsi ini.

Semoga Allah memberikan balasan yang berlipat ganda kepada mereka yang telah memberikan jasa baik yang materil dan memberikan semangat serta dukungan dalam penyusunan skripsi ini. Akhir kata penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, kritik, saran yang membangun dari para pembaca sangat diharapkan demi tercapainya suatu kesempurnaan dimasa yang akan datang. Demikian juga, sedikit makna yang tersirat dalam hasil karya ini diharapkan membawa manfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi pembaca.

Kudus, 9 September 2022

Penulis



Putri Diah Ayu Lestari

NIM. 1710310101